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 Madame, Monsieur, chers concitoyens,

 Le 14 avril dernier avait lieu le conseil municipal 
consacré essentiellement aux finances communales.

 La situation financière de la commune présente un solide bilan 
comptable, avec une capacité d’autofinancement satisfaisante. Et comme 
toujours, nous n’augmentons pas les impôts.

 Par ailleurs, depuis trois ans maintenant, les élus et les agents œuvrent 
avec efficience et bon sens pour que nous soyons en mesure de mettre en 
œuvre notre programme municipal malgré un contexte particulièrement 
difficile : la guerre en Ukraine a entrainé une inflation record et une hausse 
vertigineuse des coûts des matières et de l’énergie qui pourrait pour celle-ci, 
être multipliée par trois.

 Il est donc nécessaire de faire des économies en la matière et la 
commune agit vers plus de sobriété énergétique : modernisation de l’éclairage 
public par le remplacement progressif des lampes au sodium par des diodes 
électroluminescentes et extinction totale de l’éclairage de 22h00 à 6h30 à 
l’exception des foyers contribuant à la sécurité des usagers de la voirie.

 Nous nous attachons ainsi à garder le cap de la prudence avec des 
dépenses de fonctionnement contenues mais aussi, grâce à nos recherches 
constantes de recettes, celui de l’ambition avec le maintien d’un niveau 
d’investissement nécessaire à l’évolution de notre commune.

 Entre autres pour 2023 : inauguration le 11 février dernier d’un skate-
park, création d’un nouveau colombarium et d’un jardin du souvenir au 
cimetière, rénovation du passage entre la place Eugène Le Roy et la rue de la 
Charmille, aménagement de l’avenue Général de Gaulle (2ème tranche), mise 
en service à l’automne d’une piste d’athlétisme.

 Vous le constaterez à la lecture de ce petit journal, la commune de 
Neuvic avance et s’adapte aux enjeux qui sont devant elle, sans oublier le 
quotidien de ses habitants.

 Toute l’équipe municipale est mobilisée afin de vous apporter le 
meilleur cadre de vie possible.

 Nous vous assurons de tout notre engagement pour continuer à faire 
de Neuvic, une commune où il fait bon vivre ensemble. Quand on voit les 
émeutes qui ont secoué notre pays, on peut se réjouir de vivre dans un village 
rural paisible.

 Je vous souhaite à toutes et à tous de passer un très bel été.

  C’est quoi un Fab Lab ?
 Fab Lab est le diminutif de « laboratoire de 
fabrication » : il s'agit d'un atelier de création ouvert 
au public adultes et enfants à partir de 10 ans.
 On y retrouve des machines-outils pilotées 
par ordinateur, imprimante 3D, graveur laser, 
découpeuse vinyle mais pas que ! On y retrouve aussi 
des outils traditionnels tel que des scies, perceuses, 
ponceuse etc.…
 Vous ne savez pas vous en servir, pas de 
panique ! Emeric est là pour vous initier et vous 
accompagner sur les machines. Venez en toute 
autonomie utiliser les appareils de vos choix.
 Venez seul ou à plusieurs, libérez votre 
imagination pour bricoler, refaire une pièce pour 
la maison ou créer des stickers, des tee-shirts, 
personnaliser des objets, faire de la conception 3D....  
 C’est aussi à ça que sert le lieu : favoriser la 
rencontre, l’échange, le partage et l’apprentissage.
 Pas d’idée ! Venez consulter le cahier des 
ressources du Fab Lab et commencez à tester les 
machines, c’est gratuit !

Ouvert à partir de septembre sur réservation 
auprès d’Emeric au 05 53 80 12 34 :

Mardi : 9h/12h - 14h/17h + 17h/19h
(un mardi soir sur deux)

Mercredi : 9h/12h – 14h/17h 
Jeudi et Vendredi : 14h/17h

Samedi : 9h/12h (1 fois par mois)
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 Passage de l’écluse
 Cet aménagement pour lequel nous recevons de nombreux 
témoignages de satisfaction s’inscrit, comme l’avenue Général de 
Gaulle et la place de la halle, dans une volonté d’embellissement 
de notre commune.
 Monsieur Christophe Boucher, artiste déjà bien connu sur 
Neuvic, a réalisé une fresque représentant un endroit charmant de 
Neuvic : château de Mauriac, écluse, voie verte, guinguette. 

 Columbarium
 Des remerciements particuliers aux agents des services 
techniques et à Monsieur Daniel BEAUVOIS qui ont œuvré durant 
plusieurs semaines pour offrir une toute autre apparence à ce lieu 
de recueillement.

 Allées, plantations, cavurnes, arbre du souvenir, enduits 
permettent désormais à cet espace d’avoir un autre aspect. Vous 
noterez aussi la réalisation par nos agents municipaux, Sébastien 
Lavignac et Jérôme Soumagnac, de l’arbre du souvenir en fer à 
béton torsadé au pied duquel seront dispersées les cendres des 
défunts.

 Pour que cet embellissement du cimetière ait belle allure, il 
faudra encore patienter quelques années.

 Skate Park
 Pour parfaire cet espace, outre deux gardes corps, des 
fresques ont été réalisées par un artiste fresquiste Mathias Costa, 
qui a des attaches à Chantérac. Il est venu en voisin pour réaliser 
des visuels avec quelques clins d’œil à notre patrimoine commu-
nal.

 Nous ne sommes pas les 
seuls à avoir reconnu son talent, 
puisque le grand parc Eurodisney lui 
a confié la réalisation d’une fresque 
géante.

 Ce site est sous vidéoprotec-
tion pour lutter contre les incivilités. 

 Avenue Général de Gaulle
 Dans le cadre de la 
requalification des entrées de 
la commune, après la rue de 
Fayolle de Mellet et la place 
du Chapdal, c’est désormais 
l’avenue Général de Gaulle 
qui possède un tout autre 
aspect. 
 Pour un montant de 
prés de 400 000 € HT et hors 
subvention, réseaux d’eaux pluviales, 
trottoirs et chaussée ont été refaits et aménagés entre l’avenue de 
Bordeaux et l’EHPAD. Des places de parkings ont aussi été créées 
afin de libérer les trottoirs et de permettre aux piétons, poussettes 
et PMR (Personne à Mobilité Réduite) de circuler aisément et en 
toute sécurité.

 Piste d'athlétisme
 Un nouvel équipement sportif qui devrait être achevé début 
août (éclairage en septembre).
 Un anneau d’une circonférence à la corde de 250m avec 
4 couloirs et une ligne droite de 100m avec 5 couloirs, sont les 
caractéristiques de cette infrastructure sportive qui permettra 
aux scolaires mais également à tous les neuvicois d’améliorer leur 
foulée.

 Voulu pour permettre au 
plus grand nombre de personnes 
et également à la population ac-
tive de profiter de cet équipement 
après le coucher du soleil, l’éclai-
rage sera installé en septembre. 
Financé à 100% par la munici-
palité, il sera photovoltaïque 
avec détection de présence (pas 
d’utilisateur, pas d’éclairage) et 
extinction à 22h00.

Ouvert à tous.

TRAVAUX et PROJETS
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 Le « gros œuvre » du nouvel EHPAD est désormais achevé 
et l’on voit maintenant la distribution générale des bâtiments.

 La livraison de l’établissement est toujours prévue pour 
le second semestre 2024 et rappelons qu’il y aura 75 lits donc 10 
de plus que dans l’EHPAD actuel. Au sujet de ce dernier, il n’a pas 
encore trouvé le repreneur porteur d’un projet immobilier.

 Madame le 
maire et le président 
du conseil d’adminis-
tration poussent pour 
la transformation des 
chambres en petits 
logements. Ainsi avec 
deux ou trois chambres 
on pourrait faire des TI 
bis ou T2, ce type de 
petits appartements 
faisant l’objet d’une de-
mande locative impor-
tante.
 Nous en saurons 
plus en début d’année 
2024.

  18ème tranche de travaux
 Parallèlement, un appel d’offre a été lancé pour la réalisation 
d’une nouvelle tranche d’assainissement sur le secteur des Cinq 
Ponts. D’un coût financier estimé à 1 million d’euros, cette nouvelle 
tranche sera réalisée sur deux exercices financiers et permettra à 
terme le raccordement de 74 nouveaux abonnés.

 Assainissement

  Étude diagnostique et schéma directeur d’assainissement
 Une étude diagnostique du système d’assainissement 
collectif de notre commune confié au bureau SAFEGE SAS / SUEZ 
Consulting débutera à la rentrée. Constituée de 4 phases elle 
s’étalera sur une période de 24 mois avec :
• le recueil des données disponibles, la reconnaissance et 
l’interprétation
• la mesure des volumes et des flux de pollution 
(le jour, la nuit, en période de nappes hautes et d’étiage) 
• la localisation précise des anomalies
• la synthèse de la situation actuelle et l’élaboration d’un schéma 
directeur d'assainissement des eaux usées.
 Ce schéma directeur proposera un programme pluriannuel 
d’actions à réaliser pour améliorer la connaissance, la gestion et le 
fonctionnement du système d’assainissement.

 Et aussi :
• La réfection de bancs publics
• L’aménagement du parking de la salle Canon
• La réfection de zone pavée place du marché
• La mise en sécurité d’un immeuble à Planèze
• La réalisation de la plateforme du bâtiment photovoltaïque à 
proximité du centre multimédia : la construction de la structure est 
prévue en septembre.

 Réfection des voiries et trottoirs du lotissement de la 
Croix Blanche et de la rue de Gimel
 Pour une somme avoisinant les 101 K€ financée par la 
communauté de communes – CCIVS- compétente en matière de 
voirie et en partie par la commune de Neuvic, les réfections des 
trottoirs et des chaussées sont programmées en septembre.
 Les habitants de ces secteurs verront donc d’ici là nos 
agents intervenir pour un travail de préparation, suivra ensuite 
l’intervention d’une entreprise pour l’application des produits 
bitumeux.
 Nous avons fait le choix d’un revêtement de voirie en enrobé 
à chaud beaucoup plus pérenne que le traditionnel « bi-couche ».

Le nouvel EHPAD

 Démantèlement de la friche commerciale de l’ex 
Intermarché et jardinerie

 Dans le cadre des dispositions de la loi Elan, la friche a été 
démantelée. Elle constituait une nuisance environnementale et un 
signal négatif sur le dynamisme de la commune.

Démantèlement
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Émeutes en France - 
Rassemblement citoyen 
 Lundi 3 juillet, à l'occasion du rassemblement citoyen pour la paix 
civile initié par l'Association des Maires de France, les élus de Neuvic 
se sont réunis sur le parvis de la mairie.

Nouvelle fresque réalisée par 
Christophe Boucher sur le mur 
de l'épicerie ouverte depuis quelques 
mois sur la place des Sabotiers.

 La redevance incitative n’a pas été instaurée dans le cadre 
d’une politique « écologique » punitive. C’est parce que la Dordogne 
n’a pas d’incinérateur (hélas !) que le SMD3 n’avait pas d’autre 
choix que d’instaurer cette redevance incitative.

 Peu à peu, nos concitoyens ont adopté les points d’apports 
volontaires et six mois après l’instauration de la redevance incitative 
les résultats sont là :
•  diminution de 50 % d’ordures ménagères (sacs noirs)
• augmentation de 40 % de tri des déchets recyclables (sacs 
jaunes). Les sacs jaunes sont à nouveau disponibles en mairie pour 
ceux qui le souhaitent.

 En revanche, il y a encore une bonne marge de progrès 
pour diminuer les « incivilités ». Les verbalisations ont commencé 
et cela s’avère payant.

 Rien n’est plus désagréable en termes d’image et de 
propreté pour notre cité que les sacs noirs ou encombrants déposés 
au pied des colonnes ou bacs dédiés.
Par ailleurs, il y a davantage de bacs à cartons déployés dans tout 
Neuvic. Rappelons que seuls les cartons type boîte à gâteau ou 
boîte à pizza peuvent aller dans le sac jaune. Les cartons « bruns » 
de plus en plus nombreux avec le commerce en ligne doivent être 
aplatis avant d’être insérés par la fente en haut du bac.

 Tous ces gestes utiles pour garder notre village propre et 
protéger l’environnement, viennent confirmer la justesse de la 
gestion des déchets par le SMD3.

 Notre service public des déchets recherche toujours la 
performance économique et la performance écologique. 

 En Europe donc dans notre 
commune, le Raisin d'Amérique 
concurrence et élimine la flore 
autochtone. Il est d’ailleurs clas-
sé peste végétale par l'union in-
ternationale pour la conserva-
tion de la nature.

 L’autre particularité de cette plante est d’être 
toxique « de la tête au pied ». Seul quelques oiseaux résistent à 
la toxicité des grappes et se chargeront de disséminer les graines 
dans votre jardin. 

 Le mieux pour l’éliminer, reste la bêche ou la pioche pour 
venir à bout de sa racine pivotante qui peut s’enfoncer profondé-
ment dans le sol. Si vous manipulez cette plante, lavez-vous les 
mains après ou portez des gants (elle est toxique par ingestion 
mais aussi par contact avec la sève et les feuilles matures).

Sacs noirs et sacs jaunes : 
des progrès très nets

Le raisin d’Amérique

 Une réussite cette année, la pluie, le beau temps et l’arrosage 
régulier par les agents des services techniques nous donnent 
des fleurs resplendissantes. Merci à tous ceux qui contribuent à 
l’embellissement de la commune.

Fleurissement
et embellissement
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Club de Canoë, 
un beau palmarès

Forum des associations
 Premier forum des associations Samedi 9 septembre

  Ce premier forum des 
associations de Neuvic a pour 
objectif de créer du lien entre 
l’offre associative et des habi-
tants pas toujours au courant 
de la diversité et de la richesse 
existante.

  De nombreuses asso-
ciations seront présentes dans 
les domaines notamment de la 
culture, du sport et des loisirs, 
de 10h à 16h, rue du Jumelage 
près du Gymnase.

 Le club réalise encore une super saison en N1 bien qu’elle ne soit 
pas encore clôturée. 

 Les U15 réalisent la 2ème place par équipe à la finale régionale, 
Sarah remporte la première place au classement général canoë et 
Ninon la 3ème place au général en kayak.

 Le C2 Roussin, membre de l’équipe de France, est allé au 
championnat du monde en Allemagne où il réalise une 4ème place. 

 C’est ensuite en Italie qu’il gagne les deux premières manches 
de la coupe du monde, un début de saison internationale plus que 
prometteur pour la suite, notamment les championnats du monde 
moins de 23 ans en juillet.

 Ne restent plus que les championnats de France 2023 sur l’Ubaye 
pour clôturer la saison nationale.

 Manoël et Tanguy ROUSSIN, champions du monde

  Dans leur canoë biplace, Manoël et Tanguy Roussin ont 
décroché l’or en sprint (U 23), lors des championnats du monde qui 
se sont déroulés à Roudnice en république Tchèque, du 5 au 9 juillet.

 Chers neuvicoises et neuvicois,
 Après avoir subi toutes ces contraintes liées au COVID, le conflit 
RUSSIE-UKRAINE nous a entrainé vers d’autres restrictions. La vie 
augmente de toute part et nos cordons de bourses se resserrent 
chaque jour un peu plus.

 A cela, dans notre pays s’ajoute cette violence dont on ne sait pas 
quelle va en être l’issue, nombreuses communes sont touchées et 
la population souffre de ces exactions commises par une minorité. 
Nous avons tout de même la chance d’avoir une commune paisible et 
restons unis pour la préserver.

 Pour ce qui concerne la gestion de celle-ci, nous pouvons 
constater que l’adressage n’est pas encore finalisé et pour ce qui est 
de l’assainissement, l’appel d’offre venant juste d’être diffusé dans la 
presse, les travaux ne commenceront pas avant la fin de l’année.

 On dit « l’espoir fait vivre », alors gardons espoir et vivons 
pleinement chaque jour qui passe.

 L’équipe d’opposition Serge Faure vous souhaite de passer de 
bonnes vacances.
 Bien cordialement à vous tous.
      Serge Faure
      Marie Christine Charron 
      Edmond Araez
      Corinne Presle

 Le conseil municipal s’est réuni deux fois au 
cours de ce premier semestre.
 

 Nous avons voté pour une non augmentation 
des taux d’imposition.

 Nous nous sommes abstenus lors du vote du 
budget principal. Le niveau d’investissement est 
certes d’un montant de 1 700 000 € mais nous ne 

sommes pas sûr que les réalisations soient à cette hauteur.
Nous aurions préféré d’autres choix en invitant nos concitoyens à 
s’exprimer.

 Nous nous inquiétons fortement des relations de nos élus au sein 
de notre communauté de communes Isle-Vern-Salembre pour bien 
nous représenter.

 Nous vous souhaitons d’excellentes vacances d’été et restons à 
votre disposition.
    Marie REMAUD, François LAHONTA

Tribune libre de l’opposition

Ninon Sammut

Tanguy et Manoel Roussin

Sarah Tchao
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Crédit photo : David De Sousa

Des véhicules électriques 
pour les aides à domicile

 L’Association neuvicoise d’animation de coordination et d’entraide 
(Anace) a reçu 43 véhicules neufs, livrés par le Conseil départemental.

 Les clés ont été remises par Germinal Peiro, président du Conseil 
départemental, accompagné des conseillers départementaux 
Caroline Cappelle et Jean-Michel Magne, de la présidente de l’Anace 
Marie Henriette MALBEC et du maire de Neuvic, Paulette Doyotte.

NCPC

Le  club de judo a soufflé ses 
50 bougies

19ème édition des 24 heures de Neuvic – course de voitures 
miniatures

 Le coup d’envoi de cet évènement emblématique a été 
donné samedi 23 juin, par Madame le Maire.

 N’hésitez pas à rejoindre cette équipe de passionnés, les 
mercredis après-midi, dans les locaux du club au 27 route du 
Grand Mur à Neuvic.

 Samedi 10 juin, les membres du bureau, Sandra Mercier, 
présidente, Maria Pereira, trésorière et Sophie Gourand-Phi-
lippe, secrétaire, ont convié les familles, Bruno Labriot ancien 
président et le Comité départemental de judo, représenté par 
Daniel Fillau 6ème dan fondateur du club, à une soirée festive 
pour marquer le cinquantenaire du Club.

 Avec 113 licenciés, le Judo Club Neuvicois propose des activi-
tés de taïso et jujitsu en complément du judo enfants et adultes. 
Dès la rentrée prochaine, la structure développera davantage 
le jujitsu et la self-défense féminine.

 Le judo est un art martial qui prône les valeurs humaines 
principalement basées sur le respect de l’adversaire et des 
traditions.

 Nous sommes heureux d'informer les Neuvicoises et Neuvicois sur 
la bonne santé de notre club de rugby, tant sur le parfait déroulement 
des activités florissantes de notre école de rugby que du pôle-jeunes 
concernant la formation à laquelle nous sommes farouchement 
attachés !

 Ajoutons à cela les excellents résultats des deux équipes Séniors 
qualifiées pour les phases finales sur la saison écoulée, nous obtenons 
alors la légitimité relative de nous hisser à nouveau dans le haut du 
tableau pour relever le challenge passionnant à un nouvel accessit ...

 Nous vous souhaitons à tous un excellent été ensoleillé et nous 
vous donnons rendez-vous très prochainement sur le bord du terrain 
de Planèze afin de venir encourager nos couleurs !

 Très amicalement, les Présidents Gilles et Charly Rotrou.

L’USAN Rugby
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 En ce jour du 8 mai, une belle cérémonie s’est déroulée en 
l’honneur des morts de la dernière guerre mondiale et de la ca-
pitulation allemande.

 A cette occasion, la médaille d’honneur de la ville de Neuvic 
a été remise par Paulette DOYOTTE, maire et la médaille d’hon-
neur de la Dordogne des anciens combattants CATM par Franck 
KOUATE, président des anciens combattants section locale, à 
Monsieur Claude DURIEUX pour ses cinquante quatre ans de 
service à l’association des anciens combattants de Neuvic.

 Un piquet d’honneur de la CRS 22 était présent l’occasion.

 La cérémonie a été clôturée par la Marseillaise chantée par 
les enfants de l’école élémentaire de Neuvic sous la houlette de 
Madame Dominique JAHAN.

Le collège de Neuvic à l’honneur

 Le thème du Rallye Mathématique cette année est le même 
que celui de la semaine des Maths : "Maths à la carte".
Le Rallye Mathématique est une épreuve de 75 minutes où les 
élèves (tous ensemble) doivent résoudre 7 énigmes à choisir 
parmi 12. 
 C'est une épreuve qui permet de favoriser la coopération 
entre les élèves et qui nécessite une certaine stratégie avec le 
placement du Joker (qui double les points). 

 Les établissements récompensés sont :
- le collège La Roche Beaulieu d'Annesse et Beaulieu ( 1er)
-  le  Collège Henri Bretin   de Neuvic (2nd) 
- le lycée Jay de Beaufort de Périgueux (1er)
- le lycée Pré de Cordy  de Sarlat (2nd)
- le lycée professionnel Arnaut Daniel de Ribérac ( 1er en série 
pro)

 Près de 8 000 élèves en Aquitaine ont participé à cette 
épreuve le 13 mars dernier, ce qui représente 320 classes et 
autour de 1000 élèves soit 40 classes en Dordogne.

 Les élèves de l'école élémentaire de Neuvic, la classe de CM2 
de Madame LAPORTE ont obtenu le prix spécial du jury.

Cérémonie du 08 mai

Concours national 
de la résistance et de la déporation

Rallye mathématique 
d’aquitaine

Crédit photo : David De Sousa

Remise des prix sur le perron de la préfecture

 En dehors de la piqure qui est toujours désagréable, il faut 
savoir que le moustique tigre peut également véhiculer des virus 
autrefois cantonnés aux régions tropicales (dengue, chikungunya, 
zika) et les transmettre à l’homme. 

 L’activité humaine joue un rôle primordial dans la circulation 
des virus. Pour éviter la prolifération des moustiques il suffit de 
détruire les lieux de ponte (eau stagnante).

Lutte contre le moustique 
« tigre »
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Retour sur ces belles soirées, Neuvic sur Rire samedi 24 juin et 
Neuvic Gourmand du 14 juillet à Neuvic. Vous êtes venus très 
nombreux, un grand merci à tous !

 Félicitations à tous les bénévoles du comité des fêtes, à 
pied d’œuvre en pleine chaleur sous 30 degrés, notamment 
le 14 juillet, pour tout préparer et encore présents au-delà de 
minuit pour tout ranger !

 Un grand merci à son président Claude PLANCHAT, à tous 
ceux et celles qui ont participé et œuvré au succès de ces fes-
tivités devenues incontournables à Neuvic.

Prochain rendez-vous, le salon d'antiquités Militaires
dimanche 6 août au boulodrome !

 La commune  est en phase finale 
des opérations d’adressage sur la 
commune, pour les secteurs qui en 
étaient dépourvus. Un long travail a 
été mené afin de répertorier toutes les 
rues, chemins et impasses n’ayant pas 
de nom.

 De même un recensement de toutes les habitations non 
numérotées ou à renuméroter a été fait afin que tout le monde 
ait un numéro de voirie.

 La commande des panneaux et plaques de rue est en cours, 
l’appel d’offre est lancé ; les services techniques procèderont 
à la pose des panneaux des noms des voies à l’automne.

 Les dates d’installation et de distribution vous seront 
communiquées individuellement par courrier. Les plaques de 
numéros seront distribuées gratuitement pour les habitants 
qui auront un nouveau numéro ainsi que des attestations 
d’adresse.

Vous souhaitez faire 
ou refaire votre carte 
d’identité et/ou votre 
passeport ?

 La Mairie de Neuvic 
est désormais équipée du 
dispositif de recueil des 
données biométriques pour l’établissement ou le renouvelle-
ment des cartes nationales d’identité et passeports.

 Pour l’enregistrement des titres d’identité, le secrétariat de 
la mairie reçoit du lundi au vendredi de 14 h à 17h, unique-
ment sur rendez-vous au 05 53 82 81 80.

 Afin de réduire la durée de l'enregistrement, vous êtes invi-
té(e) à effectuer, avant votre venue une pré-demande en ligne 
à partir du site http://www.ants.gouv.fr

Agenda des festivités

Prochains rendez-vous :

•  Dimanche 6 août au boulodrome 
pour le 37ème salon d’antiquités militaires

• Dimanche 3 septembre pour le grand vide greniers 
en centre bourg

Animations de l'été Adressage

Titres d’identité

Consultable sur le site web de la 
communauté de communes Isle Vern Salembre - CCIVS :

www.ccivs.fr
ou sur le site web de l’office de tourisme : 

www.tourisme-isleperigord.com


